

# 習志野市立袖ヶ浦西小学校

## アットホームな学校

袖ヶ浦西小学校は、全校児童188名の小さな学校です。学校全体が、一つの家族のようなアットホームな雰囲気にあります。開校以来、鹿を飼育しており、児童や地域の方のアイドルとなっています。令和5年現在は、雌鹿「モモ」が元気に過ごしています。



## 算数科研究と防災教育

本校では永年算数科研究に取り組み、公開研究会を積み重ねてまいりました。タブレット端末の活用を図りながら、児童の学力向上を図っています。また、防災士の方にご指導いただくなど、防災教育にも力を入れています。これまでに起震車体験や安全防災マップ作り、心肺蘇生学習、炊き出し体験等を行っています。

## 地域の方々との関わり

地域の方々との関わりが多いことも本校の特色の一つです。地域のボランティアの方々のご協力をいただき、様々な学習を行っています。毎年和太鼓そでっ鼓連の方からご指導いただき、和太鼓「三宅」の発表を行っています。



# 習志野市立袖ヶ浦東小学校

地域ぐるみで子どもを育てようという気風が伝統となっています。和太鼓と竹太鼓のかけあいが楽しい「袖ヶ浦囃子」。地元「和太鼓そでっ鼓連」から指導を受け、学校支援ボランティアの奥村さん特製の竹太鼓の口伝を口ずさみながら演奏します。また、本校の研究は、昭和60年度から継続して39年間にわたり「国語」に取り組んでいます。理科、防災等の研究にも注力しています。



選挙にて役員を決定する児童会。主催する活動は多種多彩です。中でも縦割りグループ活動を活発に行っています。



第60回 令和5年度  
全日本歯科 千葉県学校歯科  
保健優良校 保健優良校  
受賞(R3) 優秀賞 受賞

うさぽっぽ  
(R3児童会活動から生まれた  
マスコットキャラクター)

給食後には  
「♪ハハハはみがき」で  
ブラッシング！

# 習志野市立秋津小学校

## 少人数での学習と広いグラウンドでのボール運動

秋津小学校には広々としたグラウンドがあり、体を動かすことが好きな子どもたちが多いです。「毎日マラソン」を推進していて、毎月の朝会では、マラソンを頑張っている子どもやクラスの表彰をしています。また、広いグラウンドを生かし、体育ではボール運動に力を入れて学習しています。全校で240人弱のため、学校行事では学年を超えて活動したり、関わったりしています。元気で明るい子どもたちが少人数のアットホームな雰囲気の中で学んでいます。



## 地域に根差した学校

秋津小学校には教育活動をより推進する様々な支援ボランティアの存在があります。毎朝の登校を見守る「安全ボランティア」、毎月の環境整備を行う「環境ボランティア」、外国語学習や読み聞かせ等行事支援を行う「学びボランティア」、校内IT関係支援を行う「情報ボランティア」など、ボランティアの方々と連携し特色ある教育活動を行っています。

# 習志野市立香澄小学校

## 複数の専科教員による学習指導

本年度の専科教員による学習指導は、3年生～6年生において理科・英語・音楽・図工・書写の5つの教科について実施しています。(書写は教頭、図工は教務が担当)

専科教員による学習指導、さらに一学級20名程の児童数という本年度の体制では、主に①児童の意欲を高める資料や教材の充実、②より専門的な学習指導、③個々へのきめ細かい指導の3点について効果を発揮できるように実施しております。



↑理科専科教員による習志野隕石の展示



↑香澄夏まつりで演奏する香澄小音楽部

## 地域との連携・協力

毎年、開催させる地域主催の香澄夏まつりでは、本校の児童が参加できる場を設定していただいています。本年度は4年ぶりに香澄夏まつりが開催され、前夜祭では音楽部児童50名を参加させていただき、演奏を披露しました。会場は大いに盛り上がり、地域の方々を楽しませることができました。さらに、翌日の本まつりでは山車引きに多くの本校の児童が参加し、地域の方と一緒に汗をかきながらお祭りを祝うことができました。